

Un vaste chantier de réaménagement s'ouvre à l'Ehpad Voie-Dieu et doit durer jusque fin 2020

BOURGANEUF SANTÉ - MÉDECINE

Publié le 15/06/2018



. La directrice Dominique Grand, et Philippe Laborde, attaché d'administration chargé des services économiques et logistiques, étudient les derniers réglages du chantier. © Droits réservés

Le centre hospitalier Bernard-Desplas met sur la table 4,1 M€ pour le bien-être des résidents de l'un de ses Ehpad, Voie-Dieu (*). Ce chantier qui permettra notamment de réaménager les chambres devrait s'achever fin 2020.

Les locaux, construits en 1980 pour devenir un Foyer résidence de personnes âgées,

étaient gérés par l'office HLM. En 2001, le centre hospitalier a effectué des démarches pour leur transformation puis son acquisition, avant son achat quatre ans plus tard pour 504.571 €.

L'Ehpad Voie-Dieu voyait le jour. Une idée plutôt intéressante, puisqu'avec les progrès médicaux, l'espérance de vie augmentant se posait la question de l'hébergement des personnes âgées dépendantes. Aujourd'hui l'ensemble immobilier, après des interventions de sécurité pour le désenfumage il y a maintenant huit ans, va être soumis à plusieurs d'interventions.

Cela ne devrait pas trop affecter le quotidien des résidents et afin que tous aient connaissance des petits désagréments à venir, la directrice déléguée du centre hospitalier, Dominique Grand, a adressé à chacun d'eux et à sa famille, un courrier d'information.

Il apparaît en effet nécessaire d'adapter les différents espaces de vie et de rendre plus facilement accessible les différents aménagements associés, tels que les ascenseurs, les douches, le réfectoire, la salle de loisirs... L'accueil de jour quant à lui, n'est pas concerné par ces travaux.

Quels travaux ?

Au-delà de la création d'aires de stationnement, le chantier d'une durée de deux ans, va permettre de créer un hall d'accueil mieux agencé, et d'aménager les chambres par phase selon une opération dite « en tiroir ». C'est-à-dire que l'aménagement va se faire progressivement par groupe de quelques chambres. Pour permettre cette succession d'interventions, une aile du bâtiment va donc être rallongée par construction de nouveaux murs. L'immeuble verra sa capacité de 80 chambres ramenée à 75

Conséquence logique de cette réhabilitation : une augmentation du tarif journalier d'hébergement. Il devrait passer à 54,05 €, soit un coût supplémentaire d'environ 5 € par rapport à celui appliqué jusqu'à présent. Malgré tout il restera le moins cher du département, puisque dans les autres établissements, il est compris entre 60 et 70 €.

Cette rénovation importante fait suite à celle conduite en ce début d'année sur une quinzaine de chambres à l'Ehpad Bellevue et deux chambres à l'unité de soin de longue durée. Elle marque l'attachement de la directrice déléguée, Dominique Grand, et de toute son équipe au confort des résidents et des patients.

(*) L'Agence régionale de santé apporte pour sa part 400.000 €.